

Haedar Nashir Berikan Orasi Ilmiah di Wisuda STAIM Bandung

Kamis, 29-12-2016

MUHAMMADIYAH.OR.ID, BANDUNG – Ketua Umum PP Muhammadiyah, Haedar Nashir mengatakan, Muhammadiyah saat ini telah memiliki kekuatan sistem yang bagus dalam membangun sebuah lembaga pendidikan. Hal tersebut dibuktikan Muhammadiyah dengan mendirikan 176 PTM dan PTA, 46 sekolah tinggi dan institusi, dan juga 547 lembaga pelayanan kesehatan Muhammadiyah.

“Dalam mempertahankan sistem yang rapi dan bagus tersebut pastinya dibutuhkan kerjasama yang baik,” ujar Haedar, Kamis (29/12) dalam acara wisuda STAI Muhammadiyah Bandung periode 2016/2017 yang digelar di Aula Masjid Mujahiddin Bandung Jalan Sancang Bandung.

Haedar kembali mengatakan, STAI Muhammadiyah Bandung yang merupakan salah satu lembaga pendidikan Muhammadiyah harus terus berupaya menjadi *center of excellence*. “STAIM Bandung harus terus berupaya menjadi pusat peradaban umat. Sehingga bisa menjadi kampus yang luar biasa,” terangnya.

Haedar yakin STAIM Bandung mampu menjadi lembaga pendidikan yang berkemajuan. “Tentu semuanya tidak akan terjadi begitu saja. Tapi perlu usaha dan proses, yaitu dengan mewujudkan Tridharma Perguruan Tinggi yang berkualitas baik. Kualitas itulah yang bisa membawa umat dan bangsa ini maju,” ujarnya.

“Jangan berbangsa dengan mayoritas tapi tidak berkualitas, karena kelompok kafir minoritas sekalipun kalau dia berkualitas akan bisa mengalahkan yang mayoritas Islam tanpa kualitas,” tegas Haedar.

Dalam kesempatan tersebut Haedar juga berpesan kepada para wisudawan untuk menjadi para mujahid dakwah yang berkualitas tinggi. “Buktikan lulusan STAI Muhammadiyah mampu melawati proses-proses kehidupan dalam berdakwah,” terangnya.

Selain itu, diharapkan kepada para wisudawan ke depan bisa menjaga moral dan integritas tinggi dalam pengabdian kepada masyarakat.

Pada wisuda STAIM Bandung periode 2016/2017 tersebut terdapat 63 orang wisudawan, hingga saat ini STAIM Bandung telah meluluskan 1458 orang sarjana pendidikan agama. **(adam/dzar)**